

Asegura la ONU que países vulnerables al cambio climático lo son también a situaciones de conflictos



Naciones Unidas, 11 jul (RHC) La secretaria general adjunta de la ONU, Amina Mohammed, aseguró en el Consejo de Seguridad que los países más vulnerables al cambio climático lo son también a las situaciones de conflicto.

Alertó la experta que en los últimos tres años se registraron temperaturas récords, por lo que resultaron ser los más calientes desde que existen registros al respecto.

Amina Mohammed recalcó que en ese período también se produjeron alarmantes olas de calor, sequías, inundaciones e incendios, por lo cual ningún país está a salvo de esas amenazas ni de sus consecuencias a largo plazo.

Asimismo, advirtió que los grupos marginados y vulnerables son los que más sufren esos impactos negativos, y llamó a encontrar soluciones eficaces y sostenibles para enfrentar los retos.

El peligro que corren los pequeños Estados insulares ante los impactos negativos del cambio climático fue uno de los temas principales del foro político de alto nivel que sesiona en ONU.

Los participantes debatieron sobre resiliencia insular, enfocados en temas como el acceso al agua y la energía sostenible.

Según coincidieron, la creación de sociedades resilientes requiere aprovechar el potencial de los ecosistemas para satisfacer las demandas de agua y energía.

Los pequeños estados insulares a menudo sufren de manera desproporcionada la deforestación y la pérdida de biodiversidad, la poca disponibilidad de agua y su mala calidad, advirtieron en el foro.

Del mismo modo, se ven más afectados por la degradación de la tierra y del suelo, la desertificación y los efectos adversos del cambio climático, incluidos fenómenos meteorológicos extremos, inundaciones, sequías y ciclones.

El lunes comenzó en la sede de Naciones Unidas en Nueva York un evento de alto nivel que aborda los desafíos, progresos y temas pendientes para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Durante esta cita, 47 países comparten sus experiencias, incluidos los éxitos, retos y lecciones aprendidas hasta el momento. El foro, que se extenderá hasta el 18 de julio, se reúne anualmente bajo los auspicios del Consejo Económico y Social de Naciones Unidas y comprende un segmento ministerial de tres días.

Cada cuatro años, también abarca un encuentro a nivel de jefes de Estado y de Gobierno, bajo los auspicios de la Asamblea General de la ONU.

Este 2018, amparados en la premisa 'Transformación hacia sociedades sostenibles y resilientes', reúne a más de mil líderes gubernamentales, empresariales y de la sociedad civil.

Los ODS fueron adoptados por 193 Estados miembros de Naciones Unidas en 2015 con el fin de trazar ambiciosas metas para un futuro mejor, en armonía con el planeta y sin dejar a nadie atrás.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166657-asegura-la-onu-que-paises-vulnerables-al-cambio-climatico-lo-son-tambien-a-situaciones-de-conflictos>



Radio Habana Cuba